Online-Version anzeigen



ShootingStar I/2023



Landeswettbewerb der Schülerfirmen



Glasklar zum Sieg

Glassic Intererior, die Schülerfirma des Albert-Schweitzer-Gymnasiums in Dillingen hat die Jury beim Landeswettbewerb der Schülerfirmen in der Handwerkskammer in Saarbrücken überzeugt und den ersten Platz gewonnen.

1 von 2 22.05.2023, 12:43

Die Schüler*innen dürfen nun das Saarland beim Bundeswettbewerb im Juni im Bundeswirtschaftsministerium in Berlin vertreten und müssen auch dort wieder eine Jury von Ihrer Firma und Ihrem Produkt überzeugen. Nachhaltigkeit ist für die Schülerfirmen auch weiterhin ein wichtiges Thema, aus dem viele spannende und originelle Produkte hervorgehen. So stellt Glassic Interior, wie der Name schon vermuten lässt, Dekorationsgegenstände wie Duftkerzen und Seifenspender aus alten Glasflaschen her. Das Besondere dabei ist, dass die Schüler*innen jeden Arbeitsschritt, vom Schleifen und Zuschneiden der Flaschen bis hin zum Gießen der Kerzen, selbst übernehmen.

Nachhaltig geht es auch auf Platz zwei weiter. Auf diesem ist die Schülerfirma Bag'n'Joy vom KKBZ in Neunkirchen gelandet. Sie bedrucken umweltfreundliche Tragetaschen aus Baumwolle mit angesagten Retromotiven. Dafür gab es von der Jury viel Lob und 300,00 € Preisgeld.

Besuch beim Landeswettbewerb gab es aus dem Nachbarbundesland Rheinland-Pfalz. Das Unternehmen Blue Ocean Bottle war aus Trier angereist, um sich ebenfalls im Rahmen des Landeswettbewerbs für die Teilnahme am Bundeswettbewerb zu qualifizieren. Mit Erfolg! Auch für die Schüler*innen und ihre nachhaltig hergestellten Trinkflaschen geht es im Juni nach Berlin.

Insgesamt war es für die Unternehmen und die Schulpaten ein aufregendes Jahr mit vielen Neuerungen. Gerade die Gesetzesneuerung zum Thema "Umsatzsteuererklärungspflicht" hatte für Unsicherheiten gesorgt. Die IW JUNIOR gGmbH hatte im Zuge dessen darauf reagiert und ihre alten Programme eingestellt und zu Beginn des Schuljahres 2022/23 ein neues Programm auf den Weg geharcht. Damit mussten sich viele Schülerfirmen neu aufstellen. Erfreulicherweise haben sich im Saarland nun schon zwölf Firmen im neuen Programm angemeldet. Die Gesetzesnovelle ist derweil bis zum 01.01.2025 aufgeschoben.

Mit dem neuen Programm "JUNIOR sprint" bietet JUNIOR jetzt den Schulen die Möglichkeit, eine Schülerfirma auch über einen kürzeren Zeitraum von acht Wochen durchzuführen. Sicherlich für viele Schulen ein interessantes Angebot.

Wenn Sie als Lehrkraft nun Interesse an der Durchführung einer Schülerfirma bekommen haben oder die Programme der IW JUNIOR kennenlernen möchten, besuchen Sie gerne unsere Fortbildung am Dienstag, 27.06.2023 von 14.30-16.30 Uhr im LPM in Dudweiler. Es sind noch wenige Plätze vorhanden

Darüber hinaus stehen wir Ihnen natürlich jederzeit für Fragen und Informationen zur Verfügung

Mehr zu Schülerfirmen

Veranstaltung



Lehrkräftefortbildung: JUNIOR Schülerfirmen

27.06.2023 Lehrkräftefortbildung, LPM-Fortbildungsnummer B14.609-0623 | **Mehr Infos**

Mehr Termine

ALWIS e. V. Am Markt 1, Zeile 5 66125 Saarbrücken +49 (0) 681 302-64290 info@alwis-saarland.de www.alwis-saarland.de



Diese E-Mail wurde an s.glaeser@alwis-saarland.de versandt. Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf ALWIS e. V. angemeldet haben.

Abmelden



© 2022 ALWIS e. V.

2 von 2 22.05.2023, 12:43